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やさしい日本語（JP） 

「福岡
ふくおか

コロナ
こ ろ な

特別
とくべつ

警報
けいほう

」を 出
だ

したことと、 国
くに

に 緊急
きんきゅう

事態
じ た い

措置
そ ち

の お

願
ねが

いをしていることについて 

2021年
ねん

8月
がつ

5日
か

（木
もく

曜
よう

日
び

）発
はっ

表
ぴょう

 

8月
がつ

4日
にち

（水
すい

曜
よう

日
び

）に 新
あたら

しく コ
こ

ロ
ろ

ナ
な

ウ
う

イ
い

ル
る

ス
す

の 病
びょう

気
き

になった 人
ひと

の 数
かず

は、 これ

までで 一番
いちばん

多
おお

い 752人
にん

でした。 こうした 状 況
じょうきょう

を考
かんが

え、 今日
き ょ う

、 「福岡
ふくおか

コロナ
こ ろ な

特別
とくべつ

警報
けいほう

」を 出
だ

すことに なりました。 また、 国
くに

に 福岡県
ふくおかけん

も 緊急
きんきゅう

事態
じ た い

措置
そ ち

の 

対象
たいしょう

に なるように お願
ねが

いしているので お知
し

らせします。 

【コロナ
こ ろ な

警報
けいほう

の 基準
きじゅん

の 状 況
じょうきょう

】 

今
いま

の 感染
かんせん

状 況
じょうきょう

が 続く
つ づ く

と、 これまでに 経験
けいけん

したことのないくらい、

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病気
びょうき

が 広
ひろ

がるかも しれません。 また、 病院
びょういん

に 入院
にゅういん

して

いる 人
ひと

の 数
かず

の ピ
ぴ

ー
ー

ク
く

 （一
いち

番
ばん

多
おお

い状
じょう

態
たい

）は、 新
あたら

しく コ
こ

ロ
ろ

ナ
な

ウ
う

イ
い

ル
る

ス
す

の 病
びょう

気
き

にかかった 人
ひと

の 数
かず

の ピーク
ぴ ー く

 （一
いち

番
ばん

多
おお

い状
じょう

態
たい

） より 遅
おそ

く来
く

ることが 多
おお

いの

で、 コ
こ

ロナ
ろ な

ウイルス
う い る す

の 病気
びょうき

に なった人
ひと

に 医療
いりょう

を 提供
ていきょう

することが 難
むずか

しくな

ることを 心配
しんぱい

しています。 

このため、 今日
き ょ う

、 「福岡
ふくおか

コロナ
こ ろ な

特別
とくべつ

警報
けいほう

」を 出
だ

します。 
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やさしい日本語（JP） 

【今回
こんかい

の 措置
そ ち

の 内容
ないよう

】 

「福岡
ふくおか

コロナ
こ ろ な

特別
とくべつ

警報
けいほう

」を 出
だ

したので、 福岡県
ふくおかけん

が 持
も

っている 施設
し せ つ

は、 ８月
がつ

６日
にち

（金曜日
きんようび

）から、 原
げん

則
そく

閉
し

めます。 

そのほかの 措置
そ ち

については、 緊急
きんきゅう

事態
じ た い

措置
そ ち

が 行
おこな

われるまでの間
あいだ

、 今
いま

の 

内容
ないよう

を 続
つづ

けます。 国
くに

の 対応
たいおう

を見
み

ながら、 必要
ひつよう

があれば、 まん延
えん

防
ぼう

止
し

等
とう

重
じゅう

点
てん

措
そ

置
ち

の 対象
たいしょう

の 地域
ち い き

を 増
ふ

やすことを 考
かんが

えます。 

また、 今
いま

まで お願
ねが

いしてきたこと （必要
ひつよう

がなければ 外
そと

に 出
で

ないなど）も 続
つづ

けてください。 

今
いま

が とても大切
たいせつ

です。 これ以上
いじょう

 コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 病気
びょうき

が 広
ひろ

がることを 何
なん

と

しても 防
ふせ

ぎましょう。 みなさんの ご協
きょう

力
りょく

を お願
ねが

いします。 


